

Christian Ahlmann erstmals Nummer 1 der Springreiter-Weltrangliste

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Montag, 10. Dezember 2012 um 18:59



Christian Ahlmann vor vier Wochen in Stuttgart auf der Westfalen-Stute Lorena erstmals Sieger im "German Master" - nun erstmals die Nummer 1 auf der Weltrangliste

(Foto: Olaf Rutschek)

Lausanne. Die neue Nummer 1 auf der Weltrangliste der Springreiter ist Christian Ahlmann. Der Weltcupgewinner von 2011 löste damit den Schweizer Steve Guerdat ab.

Das war sein Ziel: „Die Nummer 1 werden auf der Weltrangliste der Springreiter.“ Nun hat Christian Ahlmann (Marl), der am 17. Dezember 38 Jahre alt wird, die gesetzte Marke erreicht.

Christian Ahlmann erstmals Nummer 1 der Springreiter-Weltrangliste

Geschrieben von: Dieter Ludwig

Montag, 10. Dezember 2012 um 18:59

Der Doppel-Europameister von Donaueschingen 2003 löste damit den Schweizer Olympiasieger Steve Guerdat an der Spitze ab, die der Jurasier am 31. Oktober übernommen hatte. Bisher beste Postierung auf dieser Liste war für Ahlmann der zweite Rang im August 2007 hinter Ludger Beerbaum.

Steve Guerdat rutschte auf den zweiten Platz zurück, vom siebten auf den dritten Rang rückte Marcus Ehning (Borken) vor. Marco Kutscher (Riesenbeck) fiel aus den Top Ten auf die zwölfte Stelle zurück.

[Die gesamte Rolex-Weltrangliste der FEI auf einen Klick:](#)